

F-24

Neue Lösung für das Krisen- Management

[23.6.2006] Eine neue Produktfamilie des Alarmierungs- und Konferenzdienstes FACT24 soll kommenden Monat vorgestellt werden. Mit der Lösung können Führungs- und Einsatzkräfte automatisch alarmiert, spontane Telefonkonferenzen einberufen oder eine Informationshotline aktiviert werden.

Das Unternehmen F-24 will Anfang Juli die neue Generation seines Alarmierungs- und Konferenzdienstes FACT24 vorstellen. Das teilte die Firma jetzt in einer Presseinformation mit. Mit FACT24 bietet der Münchener Telekommunikationsdienstleister bereits seit dem Jahr 2000 Unternehmen und öffentlichen Institutionen sichere und flexible Kommunikationslösungen für den Stör- und Krisenfall. Auch wenn vielfach schon Vorkehrungen wie Notfallpläne, Telefonlisten oder Datenbanken bis hin zu eigenen Business-Continuity-Management- oder Leitstellen-Systemen existierten, handele es sich oft noch um technische Insellösungen, die unabhängig voneinander existierten und die den eigentlichen Prozess der Kommunikation in Form von Alarmierung, Benachrichtigung, spontaner Telefonkonferenzen oder das Angebot einer Info-Hotline nicht leisten könnten. Mit der Weiterentwicklung von FACT24 will F-24 eine Lösung liefern, die ohne hohen finanziellen und zeitlichen Aufwand implementierbar ist. Mit FACT24 können innerhalb kürzester Zeit hard- und softwareunabhängig Führungs- und Einsatzkräfte automatisch alarmiert, spontane Telefonkonferenzen einberufen oder eine Informationshotline aktiviert werden - regional, national oder international. Durch die Einführung einer Produktfamilie stehen nun vier unterschiedliche Varianten von FACT24 zur Verfügung, die sich hinsichtlich Funktionalität, Flexibilität, Geschwindigkeit, sowie der technischen Anbindung an bestehende Systeme unterscheiden. Damit können die Anforderungen von Unternehmen und Institutionen unterschiedlicher Größe und Struktur erfüllt werden. (rt)

<http://www.f24.com>

Stichwörter: F-24, Krisenmanagement

Quelle: www.kommune21.de